



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Meldungen des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Polizeimeldungen von Dienstag:

Eisleben/ Brand in Mehrfamilienhaus/ Novalisstraße

Aus bislang ungeklärter Ursache kam es in einer Wohnung des Mehrfamilienhauses zum Brandausbruch. Bei Eintreffen der eingesetzten Polizeibeamten befanden sich alle anwesenden Anwohner bereits außerhalb des Objektes. Nach den Löscharbeiten durch die Feuerwehr

wurde bekannt, dass die Wohneinheiten des 3. OG, sowie des 4. OG des Wohnblockes durch den Brand zerstört wurden. Die darunterliegenden Etagen sind durch die Rauchentwicklung und die Löscharbeiten ebenfalls unbewohnbar. Zwei Bewohner (51 und 75 Jahre alt) wurden mit einem Rettungswagen auf Grund von möglicher Rauchgasintoxikation in eine naheliegende Klinik verbracht. Alle unverletzten Bewohner konnten entweder bei Verwandten, oder in Zusammenwirken mit dem Ordnungsamt und der zuständigen Wohnungsverwaltung anderweitig untergebracht werden.

Eisleben / Gerbstedter Chaussee / 03.06.2025 11:40 Uhr

Die 58-jährige Fahrzeugführerin befährt mit ihrem PKW die Gerbstedter Chaussee in Richtung B 180. In der Gegenrichtung befährt ein unbekanntes Fahrzeug die Fahrbahn zu weit links, so dass es in Höhe der Hausnummer 5 zur Berührung beider Außenspiegel kommt. Der unbekannte Fahrer setzte seine Fahrt pflichtwidrig fort. Es entstand Sachschaden in Höhe von etwa 300 Euro.